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第 1870 回 例会 11 月 14 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇ソ ン グ “奉仕の理想” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

 ゲスト：米山記念奨学会 賈 子卿 様 

     氷見中央RC副会長、R情報・広報委員長 

 中村 剛 様 

 

◇会長挨拶ならびに報告 

皆さんこんにちは。本日は、米山奨学生賈子卿様、氷見

中央ロータリークラブ中村様、ようこそお越しくださいま

した。後ほど卓話よろしくお願いいたします。 

コロナですが、ほぼ第8波に入っていると思います。富

山県は、石川県と福井県ともに2,000人を切って、割と無

風ですが、北海道や沖縄などは、9,000や8,000とすごい

数字になっております。ワクチン接種は第5回目が始まっ

ています。もう何名か来られています。0.3mlですが、0.15

は従来のワクチンで、残り0.15はBA5対応のワクチンで

す。当院では今のところ副作用、アナフィラキシーの報告

はありません。一応、副作用を想定してお薬の用意は最初

からセットしております。それでも、急激な反応の時は短

時間で起こりますので、人手のない診療所では、大変です。 

外から帰られたら、うがい手洗い飲水を徹底して、食事

の時は、集まられても良いのですが、ある程度間隔を置い

てください。くれぐれもお体に気を付けてよろしくお願い

いたします。 

 

◇幹事報告 

１） 次週 11 月 21 日（月）は例会取消です。例会はござ

いませんので、ご確認ください。 

２） 再来週 11 月 28 日（月）例会は、米山記念奨学生イ

クバル・トゥーバさんの卓話となっております。 

３） 配布：①本日の卓話要約（テーブル毎：3枚） 

４） 回覧：①会報NO.14（テーブル毎） 

 

◇ニコニコBOX報告 

氷見中央RC 中村 剛様： 

氷見中央RC中村です。米山奨学生賈子卿、本日は

よろしくお願いします。 

五十 会長：米山奨学生賈子卿様、氷見中央RC中村剛様

をお迎えして。本日は宜しくお願いいたします。 

海下幹事：「か しきょう」様「中村」様、本日は宜しく 

お願いします。 

八塚昌俊君：米山奨学生賈さん、氷見中央 RC 中村さん、

今日は宜しくお願いします。 

宮崎外男君：今どきならないツキヨタケが大豊作（毒キノ

コ）例年なら9月末で終了のキノコですが、天気が

良すぎです。1 か月天気がずれている気がしま

す！！ 

野尻信晴君：古城公園の中之島の紅葉
こうよう

、素晴らしいです。

もみじサイコウです。鯉にもエサあげて下さい。 

【今年度ニコBOX累計額 256,000円】 

 

◇出席報告  出席者 18名 メイクアップ済 0名 

 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
10/31例会 

修正出席率 

1名 35名 66.67 ％ 75.0 ％ 



◇本日のプログラム（担当：米山記念奨学会） 

卓話「自己紹介・留学しての成長」 

米山記念奨学会 賈 子卿 様 

 

①自己紹介：私は賈子卿と申します。今は富山国際大学

観光専攻の4年生です。2019年に交換留学生として富山

に来ました。2020年にコロナの禍で帰国せずに日本で待

機しました。2021年2＋2のプログラムを通して富山国

際大学の三年生になりました。2023年4月富山大学のグ

ローバルSDGs研究科に入る予定です。趣味は音楽を聞

くことと写真をとることです。 

 

②故郷の場所：私の故郷は河南省の鄭州市（ていしゅう

し）です。中国の真ん中にあります。鄭州市における平

均気温：暑い季節は、5月12日から 9月15日まで 4.1 

か月続き、1 日平均の最高気温は 26°C を超えます。

鄭州市における 1 年の最も暑い月は 7月で、平均最高

気温は 32°C、最低気温は 24°C です。寒い季節は、

11月28日から 2月26日まで 3.0 か月 続き、1 日当

たりの平均最高気温は 11°C 未満です。 鄭州市におけ

る 1 年の最も寒い月は 1月で、平均最低気温は -3°

C、最高気温は 6°C です。鄭州市は、 

中華人民共和国河南省に位置する地級市です。河南省の

省都です。京津冀首都圏と珠江デルタを結ぶ南北陸上交

通路と、黄海北部の港湾と中国西北部を結ぶ東西陸上交

通路が交わる交通結節点となっており、中国における道

路・鉄道の一番重要な交差点です。 人口： 1035万 

(2019年) 鄭州から北京まで飛行機で1時間半ぐらいか

かります。有名なところではありませんが、中原と言わ

れて実は中国の文明と深くつながっています。「温故知

新」の作者孔子は河南省の出身です。 

 

③富山から故郷までの交通手段：コロナの前に、富山か

ら大連まで1388kmがあって直行便で2時間半がかかり

ます。そして、大連から鄭州市まで1506㎞があって日本

の新幹線のような高鐵という中国の鉄道で8時間半がか

かります。しかし、コロナ後はほぼ東京から上海、北京

までの飛行機だけあります。 

 

④育った環境：私は一人っ子です。兄弟はいませんが、

母は兄弟が7人がいるので、私のいとこが10人以上がい

ます。一人っ子ってよく寂しいと言われましたが、いと

ことの仲（母の家族との仲がとても良いです）が良くて

寂しくないです。 

 

⑤故郷の名産物や食べ物：とても有名な食べ物はない

が、代表的な食べ物は一つがあります。私達の定番の朝

ごはん、ふーらーたんというスープです。何種類の黒こ

しょうが入っていますので、辛いスープです。 

 

 

 

⑥大学での研究内容：私は観光専攻です。大学で世界遺

産のことや地域の観光資源や現在日本の観光現状や観光

政策の歴史等を勉強しています。私は富山大学で国際関

係のことを研究する予定ですので、卒論は観光分野に関

するマイクロアグレッションの研究です。（観光＋国際関

係）、つまり、観光客が観光地であった小さいな差別につ

いて研究したいと思います。 

 

⑦氷見中央ロータリークラブで学んだこと：心の余裕を

もって物事を楽しむことだと思います。氷見中央ロータ

リークラブの社会奉仕活動に参加する時、ロータリアン

さんから「頑張りすぎだったら楽しくないよ」と言われ

ました。最初は理解できなかったが、活動に参加する間

に分かりました。「頑張る」より、奉仕活動に何を感じた

のか、何を体験したのか、何か心に残されたのかが大切

だと分かりました。 

 

⑧RCへの感謝の言葉：お世話になってありがとうござい

ます！学生の私は立派な大人と出会えていろいろなこと

が体験できて自分を成長させていただいてありがとうご

ざいます！特に他の国の留学生たちと出会えて交流があ

って自分の世界が広がっていると感じました。まだまだ

未熟ですが、残りの時間もよろしくお願いいたします。 

 

⑨今後卒業後のロータリーとの関わり：私は大学院に卒

業したら、ロータリーでもらった経験を活かして国際組

織等で働きたいと思います。国際交流が好きで、もっと

国際で自分の経験や世間の不平等などの行動に自分の力

を入れたいと思います。ロータリーにも国際活動があり

ますので、またその時、ロータリーと出会えたら嬉しい

と思います。 

 

⑩おわり：ロータリーとの出会いを通して、学生として

の私の世界が広げています。いろいろな分野の立派な大

人との出会いだけではなく、他の国から来た留学生の出

会いもあります。こんな素敵な出会いを通して、私はロ

ータリーから卒業する自分を期待しています。残りの半

年でどんな経験がもらえるのか、どんな成長ができるの

か、楽しみながら過ごしたいと思います。またよろしく

お願いいたします。 

 本日はお招きいただきありがとうございました。 

 


